
E’ DA DIVERSI ANNI CHE CONOSCO ROBERTO E FREQUENTO I SUOI INCONTRI E 
SEMINARI.  POSSO TESTIMONIARECHE NELLA  MIA VITA,COME NELLA MIA FAMI-
GLIA,  SONO AVVENUTI DEI GROSSI CAMBIAMENTI E TANTI MIRACOLI. 
L’ULTIMA COSA CHE GESU’ HA FATTO PER NOI, DI CUI SENTO IL  DOVERE DI  TE-
STOMONIARE , NON E’ UNA COSA DA POCO VISTO I TEMPI DI CRISI  E DI CROLLI 
FINANZIARI.  
  
ABBIAMO UN’AZIENDA DA CIRCA 30 ANNI,  ABBIAMO AVUTO DEI PERIODI  DI ALTI 
E BASSI , MA NEGLI ULTIMI 2 ANNI PIU’ IN BASSO CHE MAI! CON LE ENTRATE 
NON RIUSCIVAMO PIU’ A FAR FRONTE A CIO’ CHE DOVEVAMO PAGARE. LA BANCA 
CI AVEVA FATTO LA PROPOSTA DI UN GROSSO MUTUO IPOTECARIO : IO MI SENTI-
VO MORIRE, NON RIUSCIVO PIU’ A DORMIRE LA NOTTE E AVEVO UN GROSSO PE-
SO SUL CUORE, PERCHE’ NON VEDEVO UNA VIA D’USCITA.  ALLORA ABBIAMO 
PARLATO CON ROBERTO CHIEDENDO A GESU’ DI AIUTARCI IN UN PIANO DI RE-
CUPERO. 
 
TUTTE LE SERE IN FAMIGLIA DICIAMO  INSIEME LA PREGHIERA DI JABEZ : 
 

 “Benedicimi, Signore, Ti prego,  allarga i miei confini. 
tienimi sul mio capo la tua mano e  allontana da me disgrazie e  dolori”. 

E Dio gli concesse tutto ciò che aveva domandato. (1Cron 4,10) 



LA PRIMA COSA CHE GESU’ HA FATTO E’ STATA QUELLA DI METTERCI A FIANCO 
DELLE MERAVIGLIOSE PERSONE NEL SIGNORE, NELL’AIUTARCI AD AGIRE DI 
FRONTE AL PROBLEMA.  INOLTRE SI SONO APERTE LE PORTE DEL CIELO , RIVER-
SANDO SUL NOSTRO LAVORO TANTA ABBONDANZA DA FAR FRONTE AL NOSTRO 
PROBLEMA SENZA MUTUO. 
 
CON QUELLO CHE E’ SUCCES-
SO ABBIAMO  AVUTO ANCORA 
LA PROVA  COME GESU’ CI 
PUO’ AIUTARE  CONCRETA-
MENTE.  IO VOGLIO MOLTO DI 
+ DA GESU’ PERCHE’ E’ COSI’  
CHE SONO DI BENEDIZIONE A-
GLI ALTRI. CONSIDERO GESU’ 
IL MIO SOCIO DI MAGGIORAN-
ZA E SONO CERTA CHE LUI MI 
DARA’ SEMPRE DI PIU’. NON 
FISSIAMO LO SGUARDO SULLE 
CIRCOSTANZE MA SU GESU’ : 
NOI POSSIAMO TUTTO CON 
LUI. 
UN IMMENSO GRAZIE A ROBERTO,  A LOIRA E A TUTTA L’ASSOCIAZIONE  GER PER 
LE PREGHIERE.          (Simonetta) 

 


